

インタビュー 〈地区体直前 Interview〉

☆ 空手道部

このコーナーでは、空手道部、硬式庭球部、準硬式野球部、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部の全部で五つの部について地区体に対する意気込みをインタビューしました。もちろんこれらの部の他にもたくさんの方が地区体に参加します。(男女含めて数えると全部で十九部!!) ほとんどの部の大会は仙台市内で行われるので応援しに行ってみてはいかがだろうか?

押忍。東北大学空手道部です。私達は六月二十日に行われる東北地区大学総体に向けて部員一丸となつて、一生懸命練習に励んできました。授業・バイト等の関係でなかなか練習に來れなかつたり、ケガをする部員がでて、全員で集まつての練習があまり出来ませんでした。ですが、その分お互いに励まし合い、支え合いながら頑張ってきました。

私達、東北大学の小畑監督は常に、「お前達は『頭』を使って勝負しろ。戦略、戦術がなければ試合には勝てない」と指導して下さいます。確かに、練習量では

他大学に劣っているかもしれない。しかしだからこそ、「今自分は何を練習すればよいのか」「勝つためにはどうすればよいのか」を常に自問自答しながら練習に、そして試合に臨まなくてはならないのだと思います。

今年度の東北地区大学総体は、東北大学が主管校となります。地元の方々の期待に応えるために、また、自分達のためにも「心・技・体」そして「知」を充実させ試合に臨み「優勝」を目指して最後の一瞬まで一杯戦い抜きたいと思ひます。押忍。

日程：6月20日(日)
場所：本学川内体育館

